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青山繁晴氏に圧力をかけたのは平野復興相だった！ 2011/07/07 07:20 

 温厚な人柄のイメージだがもう一つの顔が 

  

  「法的根拠も権限もない、しかしオ  

  レは副大臣だぞ」と大声で脅す！ 

  
 独立総合研究所の青山繁晴氏は6日、生放送された関西テレビの水曜アンカー「ニュースdeズバリ」に出演し、氏が4月22日

に福島第一原発に入った後、脅しをかける（警察に逮捕出来ないか促す＝警察は拒否）、など政府筋が圧力をかけてきたのは、

このほど復興担当相に就任した平野達男氏であることを明らかにした。 
  

 
遅れてきたパンダ（青山氏）、平野氏にはもう一つの顔がある。 

  
 氏は、松本龍氏の後を受けて復興相に就任した平野氏について、マスコミ各社は好意的に「温厚な人柄」として報道している

が、実はもう一つの顔があるとして、電話でのやりとりを再現してみせた。「貴方は何の法的根拠と権限で圧力をかけるのか」と

青山氏が問いかけると、平野氏は「法的根拠も権限もない、しかしオレは副大臣だぞ！」と大声で怒鳴り、完全に脅しの口調だっ

たという。 
  
 また、拉致容疑者長男が関係している政治団体に、鳩山前首相が1000万円、菅現首相が三年間で6250万円も献金していた

件も取り上げ、警察当局も事実として確認していることを明らかにした。さらに、国会でも質問されているのに、この件を取り上げ

ているのは産経新聞と関西テレビだけ、朝日新聞やNHKが報じないのは「まったく奇っ怪」と断じた。 
  

 
朝日やNHkが報じないのは「奇っ怪」と青山繁晴氏は指摘。 

  
 警察幹部の話によると、拉致関連団体から資金を受け取ったのではなく、寄付したという今回の件は、事件化は難しいが「モラ

ルとしては大問題」と述べているという。原因としては、こういう団体を支えたいという左翼としての「仲間意識」ではないか、とその
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幹部は語ったとされる。青山氏はこの件について、ネットで「オバマ大統領とブッシュ前大統領がアルカイダに献金していたのと

同じ」と書き込まれていたことを紹介、これは実に判りやすい例えだ、とも付け加えていた。 
  
・注目 青山繁晴 ニコニコ動画 【検証】民主党と北朝鮮 
  
 番組はこのあと、菅政権は「歴史の徒花」であり、長く続くわけがないとして、青山氏から「新政権への要求をいまこそ準備」とい

う提案があった。菅政権の間違いを一掃するとして、①同心円の避難区域を撤廃し正確な汚染地図を公表、②福島原発の事故

評価「レベル７」を「レベル６」へ、③原発の新しい安全基準を作る、④福島第一原発事故の独立調査委員会を国会につくる、⑤

期限付き救国一致内閣、などで、救国内閣については重ねて総理に平沼赳夫氏を推薦した。（ニュース調、ここまで） 
  

 
「歴史の徒花」という菅政権。視覚効果がうまいですね。  

  
 私が平野氏が青山氏に圧力をかけた、という事実を知ったのは、昨日のアネモネさんの「東アジア黙示録」ででした。農水省の

官僚だったそうですが、副大臣程度で権力を振りかざすのですから、笑わせますね。これは管政権の体質なのでしょうか？まあ、

この関西テレビの放送と、多くのブロガーが取り上げると思うので、保守系では一挙にイメージが悪くなりましたね。 
  
 菅・鳩山ほか多くの民主党議員が絡んだ「市民の党」「政権交代をめざす市民の会」への献金ですが、これをほとんどのマスコ

ミが報道しないという事実が今の日本を象徴しているでしょう。左翼政権を必死でかばう、都合の悪いことは報道しない。反日軍

VS日本軍の構図でいえば、日本軍は産経と関西テレビ・CH桜だけ、あとは反日軍ですから、日本が悪くなったのは主にマスコミ

が元凶です。 
  

 
次期首相は民主党以外からというのは、 

西岡武夫参議院議長が既に提言してました。  
  
 この件に関しては、昨日、自民党の石原幹事長が衆議院予算委員会で質問してましたが、返ってきた答えが「報告書の通り」で

すから、心底許せません。拉致被害者家族奪還はオールジャパンの悲願と思っていたら、圧倒的多数の政権与党といまの政府

は犯罪国家「北朝鮮」に親しみを感じて「仲間」だと思っているというのですから、狂っています。青山氏のいうとおり、一刻も早く

期間限定でよいから救国一致内閣の樹立、平沼赳夫首班で日本を再興の方向に梶を切り直して欲しいと願わずにはいられませ

ん。（画像四点はいずれも動画からスクリーンショット） 
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ゴキブリ総理にホイホイを！  

 
yohkanさんの 新エントリー是非ご覧ください。 

----------------------------------------------------------------- 

永田町とマスコミ、真夏のミステリー 

 
【ニュースの読み方】 西村幸祐 [桜H23/7/6]  

------------------------------------------------------------------- 

これで脱原発解散OK？ 
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産経新聞7月7日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
---------------------------------------------   

「凛として愛」上映会のお知らせ 

you tube のアクセスが50.000回を超えました。 
----------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(42) 
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タグ： 青山繁晴  アンカー  ニュースでズバリ  圧力  平野達夫  脅す  拉致容疑者長男が関連する団体  朝日新聞  ＮＨＫ  

報道せず  警察幹部  モラルとしては大問題  左翼  仲間意識  救国一致内閣  平沼赳夫   

コメント(42) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/07 07:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 内閣不信任案再提出  

 
首相の延命工作に揺さぶり 民主党重鎮は賛意  

 
 自民党の石破茂政調会長は６日の衆院予算委員会で、内閣不信任決議案を再提出す

る可能性に言及した。国会には不信任案の提出は一国会に一度との慣例があり、すでに

与党は自民党などが出した不信任案を６月２日に否決している。 

 
だが、不信任案採決に際し退陣表明したにもかかわらず、菅直人首相は閣僚を入れ替え

るなど延命工作を続けている。民主党内にも首相への退陣圧力が強まっているのを追い

風に、石破氏としては揺さぶりをかけるねらいがあったとみられる。野党内には再提出に

慎重論はあるものの、民主党重鎮が賛意を示した。（田中靖人、後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110707/plc11070700040000-n1.
htm 
 
・倒閣のためにやれることは何んでもやれ！  

 

2011/07/07 08:52Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
日本復興講演会 －東北復興から日本復興へ 
－ 後藤新平に学ぶ“東北復興構想”  

 
日時 平成23年7月10日（日） 18時30分～20時30分 
場所 アエル（仙台市情報・産業プラザ） 6階 セミナールーム 2AB 
http://www.siip.city.sendai.jp/netu/index.html 
 
内容 講師：伊藤哲夫（日本政策研究センター代表） 
参加費 1,000円 （学生 500円） ※ 夫婦・親子は 二人で 1,000円 

 
定員 100名 
主催 宮城ビジョンの会 
後援 宮城県教育委員会、日本会議宮城県本部 
ご連絡先 宮城ビジョンの会 
TEL 022-285-3383  MAIL KFG01150@nifty.com 

 

2011/07/07 09:38Commented by pioneer48 さん 

やっぱりねえ。これが民主党の正体ですね。 

 
後でじっくりと見てみたいです。 

 
話は違いますが、「万代小学校跡地」は 

 
篠田市長が改心し真人間に成ったようです。 

 
貰ったメールをコピペします。 

 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
 メール拝見いたしました。 
 回答が大変遅れましたことについてお詫び申し上げます。 
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 中国総領事館への市有地（万代小学校跡地）売却につきましては、市民の皆さまをはじ 
め国内各地よりさまざまなご意見をいただき、ご心配をおかけいたしました。 

 
 
 当初より地元住民の皆さまや市民の皆さまのご理解とご協力をいただくことを前提に、 
「領事関係に関するウィーン条約」という国際法の精神に則り、外国公館である中国総領 
事館の要望を聞き、外務省とも連絡を取りながら検討を進めてきました。 

 
 
 しかしながら、先の新潟市議会２月定例会において、中国総領事館用地としての土地売

却はしないようにとの請願が採択されたことを踏まえ、本年３月「本市として万代小学校 
跡地売却は極めて困難」との方針を中国総領事館側にお伝えするとともに、新潟市議会

６ 
月定例会でも答弁させていただきました。これにより、総領事館用地としての売却につい 
ては行わないこととします。 

 
 
 メールありがとうございました。 

 
 平成23年7月6日 
 ○○○ 様 
                  新潟市長  篠田 昭 

 
 
 
 

2011/07/07 09:46Commented by tourokurad さん 

「国家の重大事」で検索すると、 
ウイキデピアから、 

 
国家の存立に対する罪  
 １内乱罪  
   反政府武装闘争を行う行為。  
   日本国からの分離独立を宣言する行為。  
浅間山荘事件（1972年）でも地下鉄サリン事件（1995年）でも実行犯が主張した。特別

永住者が犯した場合、国外退去の対象になる。 
 2外患罪  
  外国軍隊に、日本国に対し武力を行使させる行為（外患誘致罪）。   日本国に侵攻

した外国軍隊に、従軍する行為（外患援助罪）。  
外患誘致罪の法定刑は死刑のみ。祖国に対する裏切りとして、 大の破廉恥行為とされ

る。 

 
（以上引用終わり） 

 
 
菅民主党政権が拉致事件について行った行動は、 
外患誘致罪の法定刑は死刑のみ。 
祖国に対する裏切りとして、 大の破廉恥行為とされる。 

 
これほど、重大な事もあるまい。 

 
 

 

2011/07/07 11:00Commented by yohkan さん 

 
ゴキブリ総理のイラスト掲載ありがとうございます。ストーリーが馬鹿馬鹿しくてすみませ

ん。花うさぎさんみたいな格調高い愛国ブログを目指してるのに、書き出すと、くっだらなく

なっちまうのです（涙）。もっともっと勉強します。 

 
で、この平野って男の顔は何ですか。まるっきりアンパンマンじゃありませんか。アンパン
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マンが俺は副大臣だと怒鳴るなんて、もう馬鹿丸出し。いずれ弊ブログでも取り上げて、

半殺しにしてやりたい男です。 
2011/07/07 11:34

Commented by zuka1123 さん 

こんにちは 

 
例の「市民の党」絡みの件で 面白いニュースがあります。 
「2004民主党大躍進パーティー」で パー券の購入者に 
在日本朝鮮青年商工会中央常任幹事会 300，000円てのがあります。 
 
http://terr-tka3.blogspot.com/2011/07/2004.html 
 
これって 現行法でOKなんでしょうか？？ 
 
また この献金者の「具本憲」なる人物は 「市民の党」の 
千代田区平河町1-3-6 龍伸ビルの現オーナーの様ですが・・・ 
まさに「ズブズブ」ってところでしょうか？？ 

 
 

 

2011/07/07 11:35

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>やっぱりねえ。これが民主党の正体ですね。 
 
はい。多くの日本国民に知って欲しいですね。 

 
>話は違いますが、「万代小学校跡地」は 
>篠田市長が改心し真人間に成ったようです。 
 
おお～、情報感謝です。とりあえずは一件落着ですね、よかった。 

 

2011/07/07 11:36Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>菅民主党政権が拉致事件について行った行動は、 
>外患誘致罪の法定刑は死刑のみ。 
>祖国に対する裏切りとして、 大の破廉恥行為とされる。 
 
本当にこの刑を執行したいです。  

 

2011/07/07 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>アンパンマンが俺は副大臣だと怒鳴るなんて、もう馬鹿丸出し。いずれ弊ブログでも取

り上げて、半殺しにしてやりたい男です。 

 
人間て外見だけではわからないものですね。 

 
昨日の海江田経産大臣の答弁を見ても、感情で左遷ですからね。  

 

2011/07/07 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To zuka1123さん こんにちは。 
 
>これって 現行法でOKなんでしょうか？？ 
 
いや、引っかかると思いますよ。 

 
>まさに「ズブズブ」ってところでしょうか？？ 
 
はあ～(^^；。 
 
本当に党ぐるみで売国・反日なんですね。情報ありがとうございます。  
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2011/07/07 11:53Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 

江沢民前国家主席が死去 今後の日中関係にも影響か 

 
 中国の江沢民前国家主席が6日夕、北京で死去したことが7日分かった。日中関係筋

が明らかにした。84歳だった。遺体は北京市内の人民解放軍総医院（301病院）に安置

されていると見られる。関係者は「脳死」と話している。 

 
 江氏は1989年から2002年まで中国の 高指導者である共産党総書記を務め、改革

開放路線を推進して高度経済成長を実現する一方、貧富の格差拡大を生み出した。次期

高指導者と目される習近平国家副主席の有力な支持者でもあり、江氏の死去は今後

の政局や日中関係にも影響を与えそうだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110707/chn11070709430005-n1.
htm 
 
・陛下への無礼は決して忘れない。  

 

2011/07/07 12:34Commented by kawa753 さん 

もう壊滅的にろくでなしの集団ですね、民主党って。 

 
また報道機関の体をなしていないＮＨＫなんか、 

 
「日本」国民から受信料を徴収する資格なんてないのでは？ 

 
テレ朝なんて論外ですが。。。 

 
なんとかする方法はないものでしょうか。。。  

 

2011/07/07 12:57Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさんの「ゴキブリ総理」GJです(^^)v 
ちなみに今日の参議院予算委員会で、磯崎陽輔議員が「菅総理は気持ち悪いという声が

多い」と発言されたようで、正にその通りです。 
あと、震災のどさくさにまぎれて献金を返した件、実は保土ヶ谷のパーキングエリアでこっ

そり渡したとか…まるでクスリの売人です＞＜参議院は新しい事実がどんどん明るみに

出て来ていますね。西田さんの野次も絶好調だったようです。 
予算委員会と言えば、昨日の衆議院でも、石破議員の質疑で 
「1992年のPKOの審議で、菅氏が壇にしがみついてごねていた」 
なる発言があったようですが、それ絡みでこういう画像があります。 

http://tv.dee.cc/jlab-maru/s/maru1310003941728.jpg 
何とも恥ずかしいというか、みっともないというか…まるで韓国の国会です。 

 
江沢民氏死去、やはり本当でしたか。 
陛下への無礼、来日時の「日本は謝罪せよ」と言わんばかりの発言、どう見てもマイナス

のイメージしかない人物です。  

 

2011/07/07 13:59Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
青山氏が過日、内閣府副大臣から圧力があったと言われたとき、原子力担当のこの男を

飛び越え、その風貌から東祥三氏か？との感も拭えずにおりました。ほとほと小物揃いで

すね。 
産経紙面だけだった菅鳩の北鮮支援献金の件、これで地上波で関西地域、ネットで全国

へ広がりますね。青山さん、ＧＪです。 
ただ、その青山氏をしても「Ｄ松本」の解同副委員長ゆえの恫喝術であったことには言及

できませんでしたね。これを公共の場で論評できる日は来るのでしょうか？ 

 
玄海原発２・３号機再開阻止への工作が功を奏してしまったようです。 
脱原発ムードで同意はないと高を括っていたところ、すんなり同意の意向を示されて大慌

て。ストレステストなるハードルを急造し、挙句にクズ菅は現地首長との面談を駄々を捏
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ねて拒否。経産大臣と首相との意思不疎通を見せつけ、政府不信を増長させる。おまけ

に九電のお粗末な工作露見。これで政府を信用するバカはいませんよ。復興策は遅々と

していながら、人心攪乱には即座に対応。見事は破壊行為です。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=eco&k=2011070700146 
 
これもミンシュ一流の茶番でしょう。辞めるなら九電社長と一緒に辞めなさい、でしょうか。 

 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20110707k0000e010053000c.html 
 
趣旨が異なってしまいますが、こんなのを見つけました。 
サヨクジャーナリストの星、所詮は家族ともども我欲に塗れた守銭奴だったというところで

しょうか。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2011070700408 
 

2011/07/07 14:27Commented by 花うさぎ さん 

To kawa753さん こんにちは。 
 
>なんとかする方法はないものでしょうか。。。 
 
この事実を徹底的に拡散して周知を図り、もの言わぬ大衆からものも行動も起こす大衆

にならないと、日本は沈没する、と知らしめることでしょう。 

 
これが実は大変なんですが。 

 

 

2011/07/07 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>あと、震災のどさくさにまぎれて献金を返した件、実は保土ヶ谷のパーキングエリアでこ

っそり渡したとか…まるでクスリの売人です＞＜ 

 
はあ～(^^；。映画にでもなりそうですね。 
 
>何とも恥ずかしいというか、みっともないというか…まるで韓国の国会です。 
 
う～～～ん、ますます怪しいです。 

 
>どう見てもマイナスのイメージしかない人物です。 
 
はい、国内の不満を反日で乗り切った許せない男です。まだ毛沢東や周恩来の方が対日

関係ではまともでした。  

 

2011/07/07 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>ほとほと小物揃いですね。 
 
弱い犬ほど良く吠える、といいますね。 

 
>産経紙面だけだった菅鳩の北鮮支援献金の件、これで地上波で関西地域、ネットで全

国へ広がりますね。青山さん、ＧＪです。 

 
はい(^^)。 
 
>ただ、その青山氏をしても「Ｄ松本」の解同副委員長ゆえの恫喝術であったことには言

及できませんでしたね。 

 
やっぱりそっちの絡みで言及を控えたのですかね？ 
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>復興策は遅々としていながら、人心攪乱には即座に対応。見事は破壊行為です。 
 
壊し屋ですね。いろいろ情報感謝です。 

 

2011/07/07 15:13Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつもタイムリー且つ詳細、深遠な記事をUPして 
頂きましてご苦労さまです。 

 
黙っている事が多いですが、ツイッターで拡散して 
おります。 

 
kawa753さんが御指摘されてますが、私も唯一まともな 
産経が経費不足で、反日公共放送局が贅沢な経営状況な 
事に怒り心頭です。 
受信契約解約運動を盛り上げる絶好の機会到来だと 
思います。  

 

2011/07/07 15:35Commented by allco さん 

九電メールも追加テストも、テロリストは総力を挙げて襲いかかる。 
その全てをマスコミが担う。 

 
万が一メール騒動内容が事実とする。 
何が悪い？と聞きたい。 
日本国の存亡がかかる話だ! 
 
スペインは太陽光発電料金を原発の10倍に設定した。 
後先なしヒステリックデモ日本はこのお金を朝鮮に流し 
オリンピックに協力したいのか？ 
テロリストや国境を実感しない日本人には、国旗しか無い! 
説得は通じないらしいから、自民党も方法を変えるべきだ。 
青山氏でさえ民間人でさえ、日本を憂い、命を懸けて居る。 
自民党もそろそろ何が敵か？戦後の間違いから生まれた民巣に 
力を与えたのが何なのか？大衆の脳内がどれ程低い認識なのか？ 
現実を学習して欲しい。 
自分達の周りは良くも悪くも「理解者」ばかりだ! 
しかし、世の中の抽象的「社会人」は、思考出来ない方達で溢れてる。 
これらを作り出した親と教育の責任と共に、自民党の責任は重い。 

 
今も尚、自民党に日本国が見えない。  

 

2011/07/07 15:44Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
私は、この人とは友達になれる、この人間（外国人含む）とは一緒に仕事ができる等の判

断は、 初の出会い時の感触で受けた印象で長い間やって来て、何十年と人間関係、仕

事関係が続いている事に、小さな事ですが、誇りを感じています。 

 
復興担当相に就任した平野達男氏、 近テレビでこの男が出て来てコメントしているのを

見て、この男は、民主党議員の中ではまともなほうだと感じていました。どうも全民主党人

間には、当てはまらない自分の甘っちょろい自己判断だと恥じ入っています。 

 

 

2011/07/07 16:36Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞「法的根拠も権限もない、しかしオレは副大臣だぞ」と大声で脅す！ 

 
これが政治家の言葉ですか？しかも民主主義国の、、、、、呆れ返って言葉も有りませ

ん。 
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恫喝大臣松本の後任も復、恫喝野朗ですか。 
能力の無い人間ほど空威張りするのが世の常です。 

 
菅と海江田が原発再起動の行き違いでもめていますね。 
民主党はクズ野朗ばかりです。 
馬鹿＋馬鹿＝馬鹿 無能＋無能＝無能 ですが  
クズ＋クズ＝グズグズ になって来ました。 

 
何だかぼやきばっかりで、くたびれてきました。 
これが奴等の作戦でしょうか？  

2011/07/07 17:44

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 

>黙っている事が多いですが、ツイッターで拡散しております。 
 
それはありがとうございます(--)。 
 
>受信契約解約運動を盛り上げる絶好の機会到来だと思います。 
 
皆さん、まだまだNHkは公共放送だからまともだと思っているんですね。実は数十年にも

わたって自虐史観、日本悪者史観を垂れ流し続けているのですが。 

 

2011/07/07 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 

>万が一メール騒動内容が事実とする。 
>何が悪い？と聞きたい。 
>日本国の存亡がかかる話だ! 
 
断固支持します。組織票の何処が悪い、そんなら民主党は連合以下、反日極左の組織

票を植えているではないか？ですよ。 

 
>青山氏でさえ民間人でさえ、日本を憂い、命を懸けて居る。 
 
はい。腹くくっていると思います。 

 
>今も尚、自民党に日本国が見えない。 
 
自民党員は全員、靖国で販売している「日の丸バッジ」を旨につけるべきですね、党のバ

ッジと一緒に。 

 

2011/07/07 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>この男は、民主党議員の中ではまともなほうだと感じていました。どうも全民主党人間

には、当てはまらない自分の甘っちょろい自己判断だと恥じ入っています。 

 
いえいえ、私もこの話を聞くまでは普通の官僚上がりの政治家だと思ってましたから。 

 
人は見かけによらないものですね。  

 

2011/07/07 17:53Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>これが政治家の言葉ですか？しかも民主主義国の、、、、、呆れ返って言葉も有りませ

ん。 

 
皆で「大笑い」する局面ですね。バカ菅が「おれは日本の総理大臣、一番偉いんだぞ～」

と言っているのと変わりません(^^；。 
 
>菅と海江田が原発再起動の行き違いでもめていますね。 
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海江田も「いずれ」などと言ってないで、「やってられね～よ、こんなの！」と直ぐ辞表を叩

きつければ少しは見直すのですが。 

 
>これが奴等の作戦でしょうか？ 
 
そうです。反日マスコミがカバーしてくれているからやりたい放題、どんどん日本を破壊し

ています。  

2011/07/07 17:54

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
たいへん素晴らしい判決が確定しました。 

>都立高元教諭の罰金刑確定へ＝君が代起立妨害― 高裁 
東京都立板橋高校の卒業式で、君が代斉唱時の着席を呼び掛け、式を妨げたとして、威

力業務妨害罪に問われた元同校教諭藤田勝久被告（70）の上告審判決で、 高裁第1
小法廷（桜井龍子裁判長）は7日、被告側の上告を棄却した。罰金20万円とした一、二審

判決が確定する。 

 
こういった「世界的に見ても当たり前のこと」ができない、教員は辞めていただきたいもの

です。子どもさんが不幸になります。 

 
今日のマスゴミは「やらせメール問題」で九電をバッシングしていますが、例えば、東電の

株主総会などで会場に押し寄せた左翼団体は問題にしないのが変です。左翼の妨害は

「正義」とでも考えているとしたら、大馬鹿です。  

 

2011/07/07 19:13Commented by matacyann さん 

花うさぎさんの記事、 
いつも読ませていただいております。 
私もテレビで国会中継を見ました。 
早速、拡散させて頂きます！ 

 

2011/07/07 19:36Commented by tourokurad さん 

拉致事件と参議院予算委員会の行方。 

 
そう言えば、 
「テロ支援総理」が正式名称だそうだ。 
皆期待を持って、待っている。 
菅の言い逃れと、追及する自民党。 
証拠は挙がっているぞと、、、、、 
今日は、見られなかった。残念。 

 
民主党の組織ぐるみの犯行。 

 
国家主権侵害とか、 
統治権とか、 
民主党の場合はどうなのか、興味がある。 
大マスコミは、沈黙。 
国家主権を論じるまでも無いか。 
どうせ、半自治領の首相なのだから。 
「テロ支援総理」などと、大層なことも無いか。 
属国の首領ずれが、勿体無い事だ。 

 
 

 

2011/07/07 20:18Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>はい、国内の不満を反日で乗り切った許せない男です。まだ毛沢東や周恩来の方が対

日関係ではまともでした。 

 
南京大虐殺を云々したのも江沢民でしたよね、確か。 
それから、自民党が献金調査チーム設置のようです。これはかなり証拠をつかんでいま

すね。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110707/stt11070713140006-n1.
htm 
自民拉致問題特別委、菅首相献金問題で調査チーム設置へ 

2011.7.7 13:12  
 自民党の拉致問題対策特別委員会（古屋圭司委員長）は７日午前の会合で、菅直人首

相の資金管理団体が日本人拉致事件容疑者周辺の政治団体「政権交代をめざす市民

の会」に６２５０万円の政治献金をしていた問題を調査するため、党内にプロジェクトチー

ムを設置することを決めた。 

 
磯崎議員、午後の質疑でも「ネタはまだあります」と発言したようで。 
それから逢沢国対委員長のツイートですが 

 
http://twitter.com/#!/ichiroaisawa/status/88799724743823360 
ガレキ処理の法案を明日8日、なんと政府が提出するらしい。自民党は1日にガレキ処理

法案を提出すみ。なんてこった、です。ガレキ処理が遅々として進まないので自民党は危

機感持って法案出した。そうしたら政府は慌てて、ほぼ同じ内容の閣法が出てくる。おか

しな民主党です。 

 
どこぞの、パクることが大好きな民族を思い出します^^; 

2011/07/07 20:29Commented by すずめめだか さん 

自民党北九州市議団が自由社扶桑社の教科書を採択して欲しいという請願をだしてくれ

ました。（自民党しかやってくれません） 

 
本日議会委員会において質疑討論され結果、慎重審議継続審査となりました。しかしこ

れ以外にあちら派からも反対の陳情が出されておりこちらも継続審査ですが、元々左翼

の強い土地柄ゆえほぼ無理です。 

 
今まであちらの独壇場だったものを真っ向から反対する動きが公に出た事 
また委員会での質疑応答のやり方を学び、次につながる明かりが灯りました。 

 

 

2011/07/07 20:45Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
>おお～、情報感謝です。とりあえずは一件落着ですね、よかった。 
> 
 
 
そう言えば、６月２３日に教科書の件で小田原市に送った抗議メール 

 
及び同じ内容を民団に送ったメールの返事が未だ来ていません。 

 
民団は放って置きますが、小田原市はその内フォローします。  

 

2011/07/07 22:31Commented by しばりょう さん 

小野寺五典議員の演説 

 
「発災直後小泉進次郎から行きたいと電話があったので ただで来るなよと 
言ったら なんとタンクローリーの助手席に乗ってやって来た」 

 
彼はその後十数回現地に入っている。 

 
国会の質疑にも反映させている。 

 
横須賀のネットワークも凄い。救援物資 炊き出しなど継続的に 
おこなってる。 

 
関学での講演で是非皆さんも被災地を見てきて欲しいでないと 
将来は語れないと言っていた。 

 
一本釣りされた浜田氏はそれまで一度も被災地に行ってなくて 
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7月2日初めて亀井氏と行ったようだ。  

2011/07/08 04:19Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  国会質問だけに、読売も 
無視できなかったようですね。（笑） 

 
自民、首相資金団体と拉致容疑者親族の関係追及 
読売新聞?7月7日(木)21時41分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110707-00001013-yom-pol 
 自民党の礒崎陽輔参院議員は７日の参院予算委員会の集中審議で、菅首相の資金管

理団体「草志会」から６０００万円を超す政治献金を受けた政治団体「政権 交代をめざす

市民の会」（相模原市）に、北朝鮮による日本人拉致事件の容疑者の親族が関係してい

たとして、「献金は不適切だ」と首相を追及した。 

 
 首相は、「政治資金規正法にのっとって献金した。政治団体の関係者についての指摘

は承知していない」と答えた。 
（抜粋引用終わり） 

 
 
朝起きると新聞ニュースが待ち遠しい。 
遠足に行く、小学生みたいに、わくわくする。 
２ちゃんねるでは、憲政史上 大の疑惑とか、 
有史以来初の出来事とか、論じられています。 
テロ支援総理の追放、民主党解党を願います。 
（七夕の短冊に。いや、ZAKZAKにですか？） 
 
 

 

2011/07/08 06:30Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>こういった「世界的に見ても当たり前のこと」ができない、教員は辞めていただきたいも

のです。子どもさんが不幸になります。 

 
本当です。これで日教組絡みの日の丸訴訟は決着しましたね。 

 
>左翼の妨害は「正義」とでも考えているとしたら、大馬鹿です。 
 
このマスコミ騒動も「論点ずらし」「菅献金めくらまし」の臭いがプンプンしますよ。 

 

2011/07/08 06:31Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>いつも読ませていただいております。 
 
ありがとうございます(--)。 
 
>早速、拡散させて頂きます！ 
 
よろしくお願いします。  

 

2011/07/08 06:35Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>「テロ支援総理」が正式名称だそうだ。 
 
それはうまいですね(^^；。 
 
>国家主権侵害とか、 
>統治権とか、 
>民主党の場合はどうなのか、興味がある。 
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いや９条絶対、軍備放棄、世界市民が基本ですから、「日本国家」という文字は頭の中に

ないでしょう。 

 
 

2011/07/08 06:37

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 

>南京大虐殺を云々したのも江沢民でしたよね、確か。 
 
はい。ネガキャンをはじめたのがこの男です。 

 
>自民拉致問題特別委、菅首相献金問題で調査チーム設置へ 
 
おっ、ガンガンやって欲しいですね。 

 
>どこぞの、パクることが大好きな民族を思い出します^^; 
 
やっぱり出自のDNAが出るのでしょう。  

 

2011/07/08 06:40

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 

>自民党北九州市議団が自由社扶桑社の教科書を採択して欲しいという請願をだしてく

れました。（自民党しかやってくれません） 

 
情報感謝です。よしよし。 

 
>元々左翼の強い土地柄ゆえほぼ無理です。 
 
でも、揺さぶり効果はでますよ。 

 
>また委員会での質疑応答のやり方を学び、次につながる明かりが灯りました。 
 
保守がかかわらないところでウソ八百やりたい放題でしたから、本気で戦えば「事実」が

勝ちますよ(^^)。  

 

2011/07/08 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>民団は放って置きますが、小田原市はその内フォローします。 
 
よろしくお願いします(--)。 

 

2011/07/08 06:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>言ったら なんとタンクローリーの助手席に乗ってやって来た」 
 
いいぞ～小泉進次郎！ 

 
>横須賀のネットワークも凄い。救援物資 炊き出しなど継続的に 
>おこなってる。 
 
嬉しいですね。 

 
>一本釣りされた浜田氏はそれまで一度も被災地に行ってなくて 
>7月2日初めて亀井氏と行ったようだ。 
 
がははははは。浜田氏、新潮に中国人との偽装結婚云々と書かれていますね。 

 

2011/07/08 06:48Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>朝起きると新聞ニュースが待ち遠しい。 
 

情報感謝です。読売8日朝刊は4面左下に二段見出し、アリバイ程度の扱いでした。 
 
>テロ支援総理の追放、民主党解党を願います。 
 
御意。「テロ支援総理」そのものズバリ！ですね。  

 

2011/07/09 13:53

Commented by deliciousicecoffee さん 

菅は本当に性質が悪い。 
犯罪者のくせにいい加減にしてほしい。   
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